

乾隆幼稚園のことをもっと皆さんに知って頂きたいと思い、保護者の声をまとめました。

乾隆幼稚園保育会

乾隆幼稚園ってどんなところ？

環境

- 花や草木、虫など自然にあふれた園庭が魅力。
- キウイ・さくらんぼ・ぶどうなど、季節の果物もたくさん収穫できる。
- 大きいプールがある！夏はほぼ毎日入れる！
- 遊具がたくさんある。
- 古い遊具も点検・修繕をし、安心して使える。
- 園舎もトイレもメンテナンスされていてきれい。
- 絵本室があり、蔵書も充実している。

遊び

- 幼児期に必要な遊びをしっかりさせてもらえる。
- 自由に遊ぶ時間がたくさんあり、その時に子どもが興味をもったことをとことんさせてもらえる。
- 家ではなかなかさせられない泥遊びや絵の具遊びなど、大胆な遊びをたくさんさせてもらえる。
- やりたくない時は、その気持ちを尊重してもらえ、強制がない。
- 文字、体操、楽器などの時間割を設けなくても、毎日の生活や遊びの中で、自然とそれに興味を持てるように先生方が環境を整えてくれている。
- 保育後、残り遊びができる。公園より安心＆遊具が豊富な環境で遊ばせられるので助かる。

食育

- 野菜を自分で育てて収穫し、食べたり調理をしたりできる。
- 野菜嫌いの子が、野菜に興味を持ち食べられるようになった。
- 野菜や果物を育て、四季を感じることができる。
- 常に何か野菜などが育てられていて、見ているだけでも楽しい。
- 野菜をただ収穫するだけでなく、その野菜から種をとり調べ、更に成長したらどうなるかまで学ぶことができる。

先生方

- 先生方の保育の質が高い。
- できるようになったことを目一杯褒めてくれる。
- 子どものペースを尊重して寄り添ってくれる。
- 一人一人の個性を大事にしてくれる。
- 子どもに寄り添う姿勢が、親としても勉強になる。
- みんな明るくて優しい。
- ベテランの先生が多く安心。
- 母親のフォローもしてくれて温かい。
- 担任以外の先生方もしっかりとみてくれる。

少人数

- 一人一人をしっかり見てくれているのが分かるので、毎日安心して通わせる事ができる。
- 異学年との交流があり、子どもにとって良い環境。
- 異年齢の友達がたくさんでき、楽しく通っている。
- 入園してすぐ、上の学年の子どもたちや保護者が、名前を覚えてくれて嬉しかった。

地域

- 乾隆小学校の広い校庭で運動会ができる。冬には、凧揚げやマラソン大会などもさせてもらっている。
- 地域の方々が見守ってくださっていて安心。
- 西陣地区ならではの体験ができる。
- 機織り機があり、機織り体験ができるのが魅力。

預かり保育が充実！

- 仕事をしていなくても最長18時まで預けられる。
- 早朝保育も、夕方の保育も、充実した室内遊びをしてもらっている。
- 子どもも喜んで預かり保育に行ってくれる。
- 早朝保育がはじまり、仕事に余裕を持って行けるようになった。
- 低額で預けられるのが助かる。

乾隆幼稚園を選んだ理由はなんですか？



働いている先輩ママから良い幼稚園だと教えてもらいました。

職員の方々がいつも笑顔だからです。

少人数なので、目が届きそうだと思います。

在園児さんがいつも話しかけてくれて、人懐っこくて、良いなあと思いました。



食育に力を入れているのが良いと思いました。

入園金がなく、月々かかるお金が安いのが助かるなあとと思いました。

動植物がある環境の中で、命の温かみを感じたり、四季の変化を感じたりしながら生活できて良いなと思いました。



さくらんぼ組でも園庭開放でも、先生方がとても温かく迎えてくださったのが印象的でした。

保護者の方々が温かく、幼稚園の雰囲気も良かったので決めました。



上の子がお世話になり、幼稚園の雰囲気がとても良く、下の子にも合うと思ったから決めました。

のびのびと過ごせるところが気に入りました。



保護者の方々が温かく、幼稚園の雰囲気も良かったので決めました。

実際どうなの？？教えて！Q&A

Q 通ってみて、お子さんの様子はどうですか？

Q 少人数って正直どうですか？

Q 毎日の送り迎えは大変じゃないですか？

「こんなことしたよ！」と毎日楽しそうに話してくれます。

A 入園時は心配もあったけど、今はあまり気になります。
(年長母)

A 雨の日などは正直大変。でも、子どもと水たまりで遊びながら通い、今しかない時間を楽しんでいます。

いつも真剣に自由に遊んでいて楽しそう。残り遊びでは、楽しくてなかなか帰ってくれません。

A 少人数でも、お友達とのケンカや色々なやり取りを経験して、十分成長できていると思います。

A たった3年間しかない、貴重な時間だと思っています。

毎日クタクタになるまで全力で遊び、幼稚園に行くのが大好きで仕方ない息子。ここに通わせてよかったと心から思います。

A 縦割り保育で、年齢を越えていろいろな刺激を受けています。

A 園まで送り迎えをするから、親同士が顔を合わせる機会が多くなり、自然と仲良くなれます。

A 毎日顔を合わせるからこそ、先生との距離が近くいろいろな相談がしやすいです。